
平成２９年度第１回八雲町立図書館協議会議の記録 

 

○とき   平成２９年６月１３日（火） 午後４時００分～午後５時１０分 

○ところ  落部町民センター 実習室 

○出席委員 伊藤義親、伊藤一年、石川和子、太田幸恵、見延誠一の５名 

○説明員  教育長、図書館長、他職員２名 

○傍聴者  なし 

 

≪会議要旨≫ 

１ 開会      （進行）図書館長 

 

２ あいさつ   八雲町教育委員会教育長     田 中 了 治 

         八雲町立図書館協議会委員長   伊 藤 一 年 

         

 

３ 議事      （進行）伊藤一年会長 

報告第１号  八雲町立図書館協議会委員の任命について 

          図書館長より、説明。 

          質疑なし。 

 

議案第１号   八雲町立図書館協議会副会長の選任について 

          図書館長より、説明。 

見延委員を副会長に選任することで一致。 

    

報告第２号  平成２８年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室 利用状況について 

            事務局より、説明。質疑なし。 

 

報告第３号   平成２８年度 八雲町立図書館 施設利用状況について 

                    事務局より、説明。質疑なし。 

 

  報告第４号  平成２８年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室 事業実施状況について 

           事務局より、説明。質疑なし。 

 

  報告第５号  平成２８年度 八雲町立図書館 歳入・歳出決算状況について 

          事務局より、説明。質疑なし。 

 

  報告第６号  各学校図書室及び町施設の蔵書・配架整理の実施について 

          事務局より、説明。質疑なし。 

 

  議案第２号  平成２９年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室 事業計画について 

          事務局より、説明。 

          本館集会室でのテスト期間の学習室解放についてと、読書感想文感想画コンクールの 

一部応募要項変更についての追加説明有り。 

    （委員）   落部地区の青空図書館については、この日程だと、駅伝大会と重なることになるがそ 

の点についてはどうなのか。 

   （事務局）  確認済みである。駅伝大会は午前中で終了するので、青空図書館については 13時から

の開催を予定している。 

     （委員）  先日貸館で集会室を利用している最中に、学生が学習室を使えると思ってやってきて

いたのだが、そのあたりはどうなっているのか。 



   （事務局）  学習室解放は貸館がない時に限定しているが、周知が上手くいっていなかった。使え

ると思ってきてもらえるのは非常にいいことだが、周知や管理はきちんと行うように

していく。 

    （委員）  読書感想文については、他のコンクールに送ったものを重複して応募できるというこ

とか。 

   （事務局）  そうである。今年度より図書館の定めている規定に沿っていれば、コピーでの応募も

可ということで、応募要項を変更した。 

 

  議案第３号   平成２９年度 八雲町立図書館 歳入・歳出予算概要について 

           事務局より、説明。質疑なし。 

 

  議案第４号   八雲町立図書館“キャッチコピー”の選定について 

           事務局より、説明。 

    （委員）  このキャッチコピーは今年度だけのものか。 

   （事務局）  今年度だけではなく、当面利用していくものになる。 

    （委員）  案１についてはみんなが知っている事実でしかないので、２の方がいいと思う。 

    （委員）  先日、学校に地域資料を求めて来られた方がいらっしゃったが、生憎学校にはそうい

った資料がなかったため図書館をご案内した。そこから自分も地域史に興味を持つよ

うになった。そういったように、２案の「発進点」という感じ、そこからさらに興味

の域が広がっていく感じがいいと思う。また、「ふらり」とひらがななのが、あたりが

いいと思う。 

 

★多数で２案を候補として選出。今後、決裁にかけ、教育委員会議での報告を経て、

決定。その後周知を行う旨を説明。 

 

  その他     図書館長より、説明 

         ・平成２９年度 臨時開館について 

          課内で協議の上、祝日と長期休暇の際の月曜日に臨時開館を行う予定であること。子

どもたちの居場所づくりとしても活動を行うことを説明。 

         ・第二期教育推進計画について 

          現在作成中であり、随時報告するようにしていく。 

          また、電子図書の導入や子どもの読書推進計画についても盛り込む予定であり、図書

館協議会委員からも助言をいただいた形で進めていく。 

          質疑なし。 

 

４ 閉会      閉会後、報告第６号にて説明を行った落部支所ロビーと落部小学校図書室を見学。 


